

Anuncian creación de La Colmenita en El Salvador



San Salvador, 22 ene (RHC) El Jefe de Estado salvadoreño Salvador Sánchez Cerén anunció este 23 de enero en su espacio sabatino Gobernando con la Gente, el debut la próxima semana en su país de la agrupación de teatro infantil La Colmenita.

Niños cubanos y salvadoreños se unirán en la obra La cucarachita Martina pide la paz y la convivencia, en el Teatro Nacional de El Salvador donde se hará el estreno del proyecto, una aspiración del primer mandatario.

La Colmenita se realiza con el apoyo y la metodología del colectivo cubano, bajo la dirección de su fundador Carlos Alberto Cremata, y las especialistas Lisbel Arrastía y Patricia Gómez, expertas en programas de arte social para la niñez y la juventud.

El presidente salvadoreño explicó que esta iniciativa se enmarca en un convenio de intercambio cultural entre la Secretaría de Cultura de la Presidencia y el Ministerio de Cultura de Cuba.

Subrayó que la cultura -que considera un derecho de todos- es esencial para construir valores y el tejido de la sociedad.

La compañía cubana de teatro, embajadora de buena voluntad del Fondo para la Infancia de Naciones Unidas ha contribuido a crear Colmenitas en México, Panamá, Nicaragua, Colombia, Argentina, Venezuela, España y Canadá.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/82128-anuncian-creacion-de-la-colmenita-en-el-salvador>



Radio Habana Cuba